

Cuatro bronces para Cuba en Panamericano de judo



La Habana, 25 abr (RHC) Cuatro medallas de bronce, dos en cada sexo, alcanzaron este jueves los judocas cubanos en la jornada inaugural del Campeonato Panamericano de este deporte, que otorga puntos para el ranking continental.

Vanessa Godinez en los 48 kg y Anailis Dorvigni en 57 aportaron las preseas en la rama femenina, en tanto, por los varones las conquistaron Roberto Almenares en 60, y el debutante Orlando Polanco en los 66 kg.

Los cuatro medallistas sumaron 200 puntos al ranking panamericano y lograron llegar hasta las semifinales en sus respectivas divisiones.

Godinez en su reaparición se vio superada por la campeona olímpica de Río 2016, la argentina Paula Pareto que la superó por la vía del ippón, y lo mismo sucedió con Dorvigny, que cayó ante la canadiense Christa Deguchi .

Por su parte, Almenares y Polanco perdieron por técnica de wazari ante el brasileño Eric Takabatake, y el peruano Juan Postigos, respectivamente.

La otra representante cubana que compitió en esta jornada, Nahomys Acosta (52) se fue sin medallas al caer en los octavos de final de su categoría ante la panameña Kristine Jiménez.

Brasil con dos medallas de oro, tres de plata y un bronce resultó el gran dominador en este primer día de actividades, secundado por Canadá, Ecuador y Argentina, que se repartieron las otras tres coronas.

Este viernes en la segunda jornada subirán al tatami del Coliseo Videna 01 de Lima, otros cinco cubanos, el campeón de los Juegos de Toronto 2015, Magdiel Estrada (73), Jorge Martínez y José Sotomayor (81), Maylin Del Toro (63) y Nairelis Fuentes (70).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/189233-cuatro-bronces-para-cuba-en-panamericano-de-judo>



Radio Habana Cuba